


市
川
駅
北
口
の
み
ず
ほ
銀

行
ビ
ル
か
ら
時
計
が
な
く
な
っ

て
か
ら
、
ず
い
ぶ
ん
と
立
ち

ま
す
が
、
「
市
川
駅
北
口
に

時
計
が
ほ
し
い
」
と
、
「
市

民
ア
ン
ケ
ー
ト
」
で
も
、
駅

利
用
者
か
ら
も
た
く
さ
ん
の

要
望
が
あ
り
ま
し
た
。
地
域

支
部
は
、
何
度
も
市
に
要
望

し
て
き
ま
し
た
。
こ
の
度
、

市
川
ロ
ー
タ
リ
ー
ク
ラ
ブ
様

か
ら
の
寄
付
に
よ
り
、
北
口

に
設
置
さ
れ
ま
し
た
。

中
国
分
の
電
柱
撤
去

商
大
附
属
高
校
前
の
電
柱

が
撤
去
さ
れ
ま
し
た
。
高
校

の
建
て
替
え
に
伴
い
、
セ
ッ

ト
バ
ッ
ク
さ
れ
、
歩
道
が
広

く
な
り
ま
し
た
。
そ
れ
に
伴

い
電
柱
が
残
っ
て
し
ま
い
、

車
が
回
る
の
に
不
便
だ
と
い

う
声
を
聞
き
要
望
し
て
き
ま

し
た
。

中
国
分
小
前
の
凸
凹

道
路
が
改
善

「
中
国
分
小
学
校
前
の
道

路
が
凸
凹
し
て
い
て
、
高
齢

者
が
転
ん
で
ケ
ガ
を
し
た
」

「
孫
が
転
ん
だ
。
整
備
し
て

ほ
し
い
」
と
住
民
か
ら
訴
え

が
あ
り
、
道
路
安
全
課
に
連

絡
し
て
、
凸
凹
を
改
善
し
て

も
ら
い
ま
し
た
。
住
民
の
方

か
ら
喜
ば
れ
ま
し
た
。

※
じ
ゅ
ん
さ
い
池
緑
地
の
壊

れ
た
ベ
ン
チ
も
新
し
く
な
り

ま
し
た
。

《主な活動報告 １１月》
☆11月３日 市川まつりで90周年に向けたロゴ

マークを発表
雲ひとつない青空の

下、「市民まつり」が

開催されました。大洲

防災公園や道の駅など

をめぐるバスも運行。

市民は一日楽しみまし

た。来年の11月3日が市政90周年を迎えます。ロゴ

マークもお披露目されました。

☆11月４日 市後援会主催「牧野記念庭園」へ
市後援会では、４年ぶりとなるイベントを開催。朝

ドラ「らんまん」で有名になった、牧野記念庭園を散

策し、石神井公園でお昼というコースを楽しみました。

☆11月25日 救援会支部大会で学習
救援会支部大会が開かれました。第１部は、「100

問100答」を使って、「のびのびと選挙をたたかう心

得」を救援会県本部の鷲尾会長を講師に学びました。

「職務質問をされた時の対応は」「マンションへのビ

ラ配布の際の注意事項」など、質問も出されました。

第２部は、支部大会の提案と討議。私は次期も支部長

を引き受けました。

11月11～12日、生活保護など

の公的扶助研究全国セミナーが長

野県で開かれ、参加しました。

11日午前中は、分散会「生活保

護裁判」を学習。午後は分科会

「女性の貧困」で、農村地域の女

性を取材する佐久大学の教授の話

を中心に討論。12日午前中は、記

念講演「いのちのとりで裁判とナ

ショナルミニマム」と題して、尾

藤弁護士のお話。その後、生活保

護を受けている方の悩み、高校ま

で生活保護を受けながら頑張って

大学進学した若い女性、生活保護

の相談を受けているケースワーカー

の方などが、実体験を報告しました。身に

つまされるものばかりで、国に改善を求め

ていくものがほと

んど。全国でスク

ラムを組んで、改

善要求をしていく

ことが必要だと感

じました。充実し

た２日間でした。

参
加
者
で
記
念
撮
影
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